

の障壁画を観ましたが、 その

した。 空間の素晴らしさがみごとで に来た甲斐があったと思いま した。 これを観ただけで日本

市 長 斎藤 いんじゃないですね。 何も無いんだけれど無 あそこに有るんです

市長 ですね。 有るものを際立たせているん 無いということが実は

斎藤 のを高く評価しているわけで 私は、日本のそういうも やはり禅に通じてます

市長 頂戴しました「ジネス (ジネストラ) てとてもうれしいです。 は、帰国されてから描かれた んですね。寄贈していただい トラ」の絵ですけれど、これ 帰国してすぐに描きま

斎藤 偶然、月見草と小さいころ見 見草は、淡い黄色ですよね。 が10月ごろまで咲いているん なんですか。 市長「ジネストラ」という た利根川の河原とをアレンジ ですよ。すごく強い花で、月 で、月見草より鮮やかできれ れがものすごくきれいな黄色 あたり一面に咲くんです。そ いで強い感じの黄色で、それ イタリアでは有名な花 今、この時期に、

がらこれを描いたと聞いたの なあと感じました。 で、市役所にふさわしい絵だ 市長 月見草をイメージしな して描いたんですよ。

教えてください。 先生の幼いころの思い出を 小さいころは、月見草

昔の本庄は風情がありました

を見に行って蛍狩りをしたり

Ιţ 斎藤 (若者へのメッセージ) に咲いていて、それはもうき でして、ランドセルを背負っ 庄市が明るくなりました。 市長 この絵をいただいて本 れいでした。 ね。また、月見草が河原一面 良く出てきます。戦争中 小学生のころの思い出

もう されました。食料難でお弁当 を持ってこられない人もいま を入れて児玉飛行場まで運ば

うか。私たちの時代の子ども 斎藤 楽しい思い出もたくさんあっ 市長 れから、何かをやろうという なっているんじゃ ないでしょ をしてきたことが人生経験に 同窓会は、和気あいあいだっ とか、根がありましたね。そ たちは、忍耐とか、がんばり たとお聞きしています。 たんですね。この間の先生の ときは今よりも自然が豊かで かえってそういうこと それはそれで、小さい

うかね。 飛び出して、日本から飛び出 ね。 バイタリティ なんでしょ 何なのかを聞いてみたいです う方の根っこになるものは、 躍されているという、そうい 市長 先生のように本庄から して、イタリアでこれだけ活

いう言葉は、すごく今の子ど ない生き方をしたいと思いま せませんからね。 何か悔いの 斎藤をうですね。やはり、 人生一度ですからね、繰り返 先生のような方のそう

るということがわかれば、 いる人がいるということが、 を開拓されて世界で活躍して れど、先生のように自分の道 ものだなあと思います。 この地元からそういう人がい 元気がないと言われているけ 今、子どもたちは、かなり

覇気がありましたね。 んですよ。 したのはそういう意味がある 生との対談記事を載せようと と思います。実は、広報で先 もっともっと元気づけられる

す ね。 うな作品を作れたら少しでも それには何をしたら良いか ら食べられませんよね。いろ そ生きていけるわけでしょう。 斎藤 人間はひとりで生きて ないかと。そういう気持ちで 作品作りや、励ましになるよ を考え、感動していただける なりますけど私の若いころは 友人など、そういう人がいな けですから。私も先生や両親 いろな人の力で生きているわ 農業に携わる人がいなかった みなさんの協力があるからこ いるわけではないですよね。 みなさんのお役に立つんじゃ けですよ。ですから大げさに かったら今の自分はいないわ 少しでも人の役に立ちたい。

市 長 先 程、 先生が おっ

て利根川に行き、その中に石

もたちに、夢や希望を与える

分もありますが、本当に今日 のが、人間としてすごく尊敬 思いますし、みなさまがたに てくるということがすごいと から、私が今日あるのはみな のことをされて、ある意味で ごく大事な考え方ですよね。 しゃったように、いろいろな できるところだと思うんです。 感謝の気持ちを持たれている さまのおかげという言葉が出 大きな位置を占めている先生 は、イタリアの美術の中でも るのは、イタリアでこれだけ 人のおかげですね。それもす 私は、すごく先生を尊敬す まだまだお話が足りない部



ぜひご覧ください。 階口ビーにて展示しています ストラ」は、市役所本庁舎1 寄贈していただいた「ジネ

防犯のまちづくりに 関する協定を締結

市では、埼玉ひびきの農業協同 組合(鯨井武明組合長)から、地 域社会に根ざした協同組合として、 安心して暮らせる豊かな地域社会 の実現に貢献し、地域での防犯活 動に積極的に取り組むために、本 庄市・本庄警察署・埼玉ひびきの 農業協同組合の三者による「防犯 まちづくりに関する協定書」の締 結の申し入れを受け、4月26日、 市役所において協定書の締結を行 いました。



地区	公売面積	公売価格
朝日町地区(3区画)	236.20 ~ 237.21 m ²	約1,429万円~ 1,648万円
小島西地区	46.89 ~	約108万円~
(11区画)	366.59m²	1,326万円
児玉南地区	141.05 ~	約363万円~
(9区画)	508.63 m²	1,289万円

ます。

役所1階市民ホー ルまたは総

6月16日

・ 17 日

ţ

市

市整備課

合支所1階ロビー で受け付け

申込資格・

要件

市税を滞納していない個人

申し込みは、

1世帯につき

抽選会場 抽選日 6月27日 1画地まで 市役所6階大会議

公売方法 午前8時30分~午後5時15 6 月 14 日 公開抽せん方式 ~ 19 日 331 (内線233) 総合支所都市整備課 区画整理課

受 付

宅地 (保留地)を次のとおり いる土地区画整理事業地内の

市では、

3地区で施行して

宅地公売のご案内

25 日

から先着順で売却しま

かった物件については、1月

今回の公売で申し込みのな

す。(法人可)

1

公売します。

おける手続きの停止について 朝日町土地区画整理事業に

受付場所

市役所2階区画整

理課または総合支所2階都

できなくなります。 よる仮換地変更申請手続きが 月2日 お問い合わせは左記 区画整理課 換地処分の準備のため、7 から従前地の分筆に 1 1 4 3



瑞宝单光章 茂木 忠義 氏



藍綬褒章

危險業務従事者叙勲

月13日付で発表され、茂木忠 る危険業務従事者叙勲が、4 社会に貢献した人に授与され 受章されました。 義氏= 北堀= が瑞宝単光章を 危険性の高い業務に従事し、

春の褒章

4月29日付で春の褒章受章

見= が藍綬褒章を受章されま Ιţ いる笛木郁男氏 = 児玉町入浅 者が発表されました。

保護司として活躍されて

本市で

笛木 郁男 氏

保治氏= 北堀= が旭日双光章、 た 旭日双光章

瑞宝双光章 根岸 良夫 氏



瑞宝双光章 雉岡 茂氏

春の 叙 勲 に各氏

岸良夫氏= 児玉町児玉= の両氏が瑞宝双光章を受章されまし 4月29日付で春の叙勲受章者が発表され、 雉岡茂氏= 児玉町児玉=、 本市では、 高田 根